

Sindicatos contribuyen al fondo de asistencia a Nicaragua

El primer envío aéreo de Canadá, auspiciado por el sindicato Canadian Labour Congress (CLC), incluía medicinas, alimentos, ropa y cobijo, valorado en medio millón de dólares.

Después de un llamamiento por el presidente de la Canadian Labour Congress, Dennis McDermott, se recibieron cheques y promesas valoradas en \$250.000 dólares.

El equipo de la Confederación Internacional de Sindicatos Laborales Libres que visitó Nicaragua el 28 de Julio, encontró a su población hambrienta, pobre y arruinada económicamente". John Simonds, ayudante del presidente del CLC y secretario ejecutivo del Congreso, era miembro de este equipo de la Confederación Internacional.

Los delegados que acudieron a la convención trienal del Public Service Alliance of Canada, celebrada en Quebec en agosto, autorizaron la contribución de un dólar por miembro para el fondo canadiense, lo que ascendió a unos \$180.000 dólares.

La Unión Canadiense de Empleados Públicos, la United Automobile Workers, la Unión de Empleados Gubernamentales de la Colombia Británica, la Hermandad Canadiense de Ferrocarriles, Transporte y Trabajadores Generales y la Federación Laboral de Ontario también prometieron contribuciones.

En la zona de Ottawa, se recolectaron entre cuatro y cinco toneladas de ropas usadas. Este llamado fue apoyado por la Alcalde de Ottawa, Marion Dewar, y los miembros de la Asociación Internacional de Bomberos utilizaron secciones de tres estaciones de bomberos como depósitos para la colecta.

El señor Simonds manifiesta "parte de las contribuciones monetarias se han utilizado para proporcionar alojamiento, comprar alimentos para bebé y leche en polvo. Tenemos tiendas de campaña familiares para 500 familias obreras sindicadas."

El Sindicato Amalgamado de Trabajadores Textiles y del Vestido, de acuerdo con sus empleadores en Toronto, proporcionó ropa nueva valorada en \$65.000 dólares. El envío incluía también un programa com-

pleto de inmunización. incluso una refrigeradora, frigorífico, neveras portátiles y un millón de dosis de vacuna, manifestó el señor Simonds que acompañó al envío de ayuda a Nicaragua.

La CLC ha dispuesto el entrenamiento de nicaragüenses en los procesos de inmunización a través de la Organización Panamericana de la Salud.

Encuesta de la opinión pública sobre el referendum de Quebec.

El 27 de septiembre, el Ministro de Asuntos Intergubernamentales de Quebec Claude Morin anunció los resultados de una de las encuestas más amplias sobre las opiniones constitucionales de los quebecenses. La encuesta, auspiciada gubernamentalmente y realizada por el Centro de Investigaciones de la Opinión Pública, permite expresar la opinión sobre la fidelidad nacional, cuestiones constitucionales, el referendum y las recientes elecciones federales. Como parte de la encuesta se entrevistaron a más de 1000 personas en sus hogares durante más de una hora, contestando más de 100 preguntas.

El análisis de la opinión encontró que el 66% de los quebecenses entrevistados creían que era ventajoso ser parte de Canadá, mientras que el 17% creía que era desventajoso.

Sin embargo, al preguntárseles que alistasen sus preferencias sobre cambios constitucionales, solamente el 15% manifestó su preferencia por el status quo, mientras que una mayoría del 39% favorecía un federalismo renovado. Otro 19% prefería la asociación-soberanía, el 11% deseaba la independencia y el 7% estaba indeciso.

El 19% manifestó que votaría afirmativamente si la pregunta del referendum era sencillamente "¿está a favor de la independencia?" y el 72% manifestó que votaría no. En respuesta a otra pregunta, el 73% dijo que esperaba que Quebec permaneciese en Canadá, mientras que el 22% manifestó que debiera convertirse en un país independiente.

El 54% de los quebecenses entrevistados votaría a favor de dar al gobierno de Quebec el mandato para negociar la asociación-soberanía. Sin embargo, el 50% solamen-